



Perspektiven der Netzökonomie

Beiträge zu Ehren von Günter Knieps Herausgegeben von Dr. Volker Stocker, Prof. Dr. Franziska Birke, Prof. Dr. Gert Brunekreeft und Prof. Dr. Hans-Jörg Weiß

2023, 231 S., geb., 49,– € ISBN 978-3-7560-0497-3 (Freiburger Studien zur Netzökonomie, Bd. 23) in Deutsch / Englisch

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0497-3

Günter Knieps hat das Forschungsgebiet der Netzökonomie in Deutschland maßgeblich geprägt. Ein in seinen Forschungsarbeiten immer wiederkehrendes Thema ist die Frage nach der richtigen Balance zwischen Wettbewerb und Regulierung in Netzsektoren. Unter den vielen wissenschaftlichen Beiträgen, die Günter Knieps bislang vorgelegt hat, genießt ein Beitrag einen besonderen Stellenwert: sein im August 1997 in der Zeitschrift Kyklos erschienener Aufsatz "Phasing out Sector-Specific Regulation in Competitive Telecommunications".

Der 25. Jahrestag des Erscheinens dieses Aufsatzes wurde von der Herausgeberin und den Herausgebern des vorliegenden Sammelbandes zum Anlass genommen, den Versuch zu unternehmen, das wissenschaftliche Werk und das Wirken von Günter Knieps als Forscher und Hochschullehrer mit einer Festschrift zu würdigen.

## Mit Beiträgen von (in der Reihenfolge der Kapitel):

Franziska Birke, Gert Brunekreeft, Volker Stocker und Hans-Jörg Weiß, Johannes M. Bauer, Falk von Bornstaedt, Manfred J. Holler & Florian Rupp, Hans-Ulrich Küpper, Kay Mitusch, Friedrich Schneider, Viktor J. Vanberg, Achim Wambach, Bernhard Wieland und Patrick Zenhäusern sowie einem Geleitwort von Carl Christian von Weizsäcker.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.







## Perspektiven der Netzökonomie

Beiträge zu Ehren von Günter Knieps Edited by Dr. Volker Stocker, Prof. Dr. Franziska Birke, Prof. Dr. Gert Brunekreeft and Prof. Dr. Hans-Jörg Weiß 2023, 231 pp., hc., € 49.00 ISBN 978-3-7560-0497-3 (Freiburger Studien zur Netzökonomie, vol. 23) in German / English

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0497-3

Günter Knieps has significantly shaped the research field of network economics in Germany. A recurring theme in his research is the question of the right balance between competition and regulation in network sectors. Among the many scientific contributions that Günter Knieps has presented so far, one enjoys a special status: his essay 'Phasing out Sector-Specific Regulation in Competitive Telecommunications', which was published in August 1997 in the journal Kyklos.

The editors of this anthology have used the 25th anniversary of the publication of this essay as an occasion to honour

the work of Günter Knieps as a researcher and university lecturer with a commemorative publication.

## With contributions from (in order of chapters):

Franziska Birke, Gert Brunekreeft, Volker Stocker und Hans-Jörg Weiß, Johannes M. Bauer, Falk von Bornstaedt, Manfred J. Holler & Florian Rupp, Hans-Ulrich Küpper, Kay Mitusch, Friedrich Schneider, Viktor J. Vanberg, Achim Wambach, Bernhard Wieland and Patrick Zenhäusern and a foreword by Carl Christian von Weizsäcker.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

